
REQUERIMENTO N° 172/07 
De Informações 

 
“Sobre a possibilidade de 
funcionamento 24h do Posto 
Médico ‘Dr. Felício Fernandes 
Nogueira’, do Mollon”. 

 

Considerando-se que, a cidade de Santa Bárbara d’Oeste teve 
crescimentos populacionais elevados nos últimos anos; 

Considerando-se que, o atendimento médico nos bairros, por 
parte dos Postos Médicos da cidade, é insuficiente, não atendendo a 
demanda da maioria da população;  

Considerando-se que, os munícipes passam com os médicos 
dos postos para a apresentação de exames, ou até mesmo para pedirem 
encaminhamentos a outros médicos de especialidades diversas;  

Considerando-se que, os munícipes dos bairros Mollon, Mollon 
IV, Gerivá, Pântano I e II, Brasília, muitas vezes não conseguem consultas, e 
quando conseguem marcar, é somente para depois de 1 (um) mês, e  

                   Considerando-se ainda que, munícipes procuraram este 
vereador solicitando o empenho para viabilizar o funcionamento na citada 
unidade de saúde, durante as 24 (vinte e quatro) horas do dia, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Existe a possibilidade do Posto Médico “Dr. Felício Fernandes Nogueira” 
funcionar as 24 (vinte e quatro) horas do dia? 
 
2 – Se a resposta for negativa, há alguma possibilidade de aumentar o 
número de médicos no Posto Médico e horário de atendimento?  
 
3- Como pode ser resolvido o problema da demora no atendimento, que 
muitas vezes chega há meses para serem atendidos, e também para mostrar 
seus exames aos médicos? 
 
4 – Outras informações atinentes, se necessário. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1º de março de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


